

Realizan exitoso operativo médico en Santa Cruz entre Hospital y Fundación Muévete

En un esfuerzo conjunto por reducir las listas de espera y acercar la atención médica especializada a comunidades rurales, el Hospital de Santa Cruz, junto a la Fundación Muévete por la Salud de la Universidad Católica de Chile, llevó a cabo un exitoso operativo médico durante el fin de semana.

Gracias a la iniciativa, fueron atendidos cerca de 500 pacientes provenientes de distintas comunas de Colchagua y Cardenal Caro, quienes accedieron a consultas en especialidades como cardiología, traumatología, urología, cirugía, ginecología-obstetricia, medicina interna y procedimientos de endoscopia.

Respecto a lo anterior, el director del Hospital de Santa Cruz, Dr. Sebastián Urzúa, quien gestionó este trabajo colaborativo, valoró que la actividad "es una respuesta concreta a una de las principales preocupaciones de la comunidad. Hoy es un día muy importante para el

Gracias a la iniciativa del recinto asistencial colchagüino fueron beneficiados cerca de 500 pacientes provenientes de distintas comunas de la región.

Hospital de Santa Cruz porque llevamos a cabo un operativo junto a la Fundación Muévete por la Salud, para resolver listas de espera, una temática tan sensible y solicitada por nuestra comunidad". El operativo, donde fueron atendidos pacientes de la lista de espera del hospital desde los años 2021 y 2022 en adelante, fue liderado por un equipo de voluntarios de la Fundación Muévete por la Salud, una organización que trabaja durante todo el año con el objetivo de llevar atención médica y actividades de prevención a zonas rurales del país.

"Nuestro objetivo es acercar la salud a sectores rurales. Esta semana estuvimos realizando talleres y exámenes médicos preventivos, y este fin de semana nos enfocamos en listas de espera. Desde principios de año coordinamos

con autoridades locales y el hospital, para definir cómo podíamos apoyar y en qué especialidades. La respuesta del Hospital de Santa Cruz fue excelente y pudimos organizar todo para atender a tantos pacientes," señaló Antonia Yaconi, jefa proyecto del Voluntariado "Muévete por la Salud".

